

**EXTRAIT DU REGISTRE
DU CONSEIL MUNICIPAL****DELIBERATION n°51/2020****OBJET : VERSEMENT DE LA RECETTE DU SPECTACLE DU
2 AOUT 2020 A L'ASSOCIATION « AVIATION SANS
FRONTIERE »**

Conseillers en exercice :	27
Présents :	24
Excusés :	3
Pouvoirs :	2
Votants :	26

SÉANCE DU 30 SEPTEMBRE 2020

L'an deux mille vingt, le mercredi trente septembre, à dix-huit heures trente, le Conseil Municipal de cette Commune, régulièrement convoqué le 22 septembre 2020, s'est réuni au nombre prescrit par la Loi, dans le lieu habituel de ses séances, sous la présidence de Monsieur Emmanuel DELMOTTE, Maire.

PRESENTS : Mesdames, Messieurs, Emile BEZZONE, Martine LIPUMA, Christian GORACCI, Laurence MARGAILLAN, Pierre BRANCATO, Sylvie DAVILLER, Jean-François PIOVESANA, Adjointes,
Mesdames, Messieurs, Jeannot MANCINI, Jean-Paul THIEULIN, Jean-Marie ROUAN, Colette ZALMA, Patrick LECLERCQ, Joëlle BOUHELIER, Vincenzo MARCIANO, Daniel DIB, Christine VAUTRIN, Olivia LEVINGSTON, Stéphane GARAVAGNO, Eric ROMAN, Céline VERSACE, Nadège ISOARDO, Caroline, Emilie GAGLIOLO, Conseillers Municipaux.

ABSENTS EXCUSES : Lydie CHRETIENNOT qui a donné pouvoir à Emile BEZZONE, Bruno DEPOORTERE qui a donné pouvoir à Jean-Marie ROUAN, Sandrine BRUNET.

SECRETAIRE DE SEANCE : Emilie GAGLIOLO

La commune avait décidé cet été d'organiser un des concerts d'été (dont la plupart étaient gratuits) au profit d'une association ayant agi pendant la période de confinement.

Il a été décidé de mettre en avant l'association « AVIATION SANS FRONTIERE » ONG qui a notamment transporté gratuitement les soignants et le matériel d'un bout à l'autre de la France en mettant à disposition des avions et du personnel naviguant.

Cette ONG qui existe depuis 1968 accompagne également chaque année à travers le monde, des centaines d'enfants en urgence de soins pour les faire opérer, achemine des produits de première nécessité en faveur des populations les plus démunies.

En France, Aviation Sans Frontières travaille avec 19 aéroclubs pour permettre à des jeunes socialement isolés et des personnes en situation d'handicap de découvrir l'univers de l'aérien.

Cette ONG vient d'ouvrir une antenne à Cannes Mandelieu (Aérodrome) et suite à cette rencontre, un partenariat sera prochainement mis en place avec le Foyer Riou qui se trouve sur la Commune afin de proposer des « vols de découvertes » pour les résidents qui le souhaitent.

L'exposé du Maire entendu et après en avoir délibéré, le conseil Municipal :

DECIDE DE VERSER la recette du concert qui s'est déroulé le 2 août dernier, soit la somme de 1070 € à l'association AVIATION SANS FRONTIERE.

Adopté à l'unanimité

Certifié exécutoire,
Les formalités de publicité ayant été
Effectuées le - 5 OCT. 2020
Et la délibération expédiée à la
Sous-préfecture le

- 5 OCT. 2020

Pour extrait conforme,
Le Maire,
Emmanuel DELMOTTE

